

# Le club pongiste démarre sa saison avec un nouveau président

Le Club pongiste de Chambost-Longessaigne (CPCL) a changé de président. Christian Delorme, qui en avait la tête depuis vingt-cinq ans, a laissé sa place à Mickaël Delorme, élu à l'unanimité. Il a été choisi pour continuer le développement qualitatif du club, qui voit arriver chaque année de nouveaux adhérents. Les joueurs représentent le village dans la région lors des déplacements de l'équipe fanion, qui évolue au niveau régional.

Le CPCL a présenté son calendrier à l'occasion de sa reprise d'entraînement avant d'attaquer la saison. Les entraînements se dérouleront les mardis pour les adultes compétitifs, les vendredis pour l'école de tennis de table et loisirs, et les vendredis à 20 h 15 pour les adultes libres. Un samedi par mois sera réservé pour des séances dirigées en vue des compétitions.



Tél. 06.78.61.68.17 ou par mail à [erwan.ermel@yahoo.net](mailto:erwan.ermel@yahoo.net).

**Hervé d'Agostino, secrétaire du club (deuxième à gauche), les membres du bureau et les joueurs lors de la reprise de la compétition.** Photo Progrès/Jean-Michel MURAT